

SUMMARY

KOMUNIKASI INTERPERSONAL DALAM DRAMATURGI PRIBADI “SOCIAL CLIMBER” PADA KELOMPOK PERGAULAN DI KEMANG JAKARTA SELATAN

INTERPERSONAL COMMUNICATION IN PERSONAL dramaturgy "SOCIAL CLIMBER" THE GROUP
intercourse KEMANG SOUTH JAKARTA

Created by UTARI PERMATASARI

Subject : Komunikasi interpersonal, personal dram aturgy
Subject Alt : Interpersonal communication, personal dram aturgy
Keyword : Komunikasi Interpersonal, Dramaturgi, Social Climber

Description :

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui cara berkomunikasi serta gaya hidup dari seseorang yang memiliki kepribadian sebagai social climber pada saat mereka berada dalam lingkungan pergaulan mereka khususnya untuk wilayah Kemang Jakarta Selatan. Alasan penulis memilih wilayah Kemang dikarenakan Kemang adalah salah satu wilayah yang ditargetkan oleh para social climber untuk menjadi Front Stage atau Front Region mereka dalam melakukan sandiwara mereka di depan kelompok pergaulan para social climber tersebut. Hal ini dilihat dari tujuan mereka yang menjadikan diri mereka sebagai social climber untuk bisa menutupi jati diri mereka yang sebenarnya. Seseorang yang memiliki kepribadian sebagai social climber, memiliki tujuan agar mereka bisa diterima dalam kelompok, kalangan, serta status sosial manapun dengan cara mereka bersandiwara di depan semua orang dan memperlihatkan penampilan maupaun gaya berbicara mereka seperti layaknya sebagai kaum sosialita. Meskipun Para social climber ini harus menghalalkan segala cara untuk mendapatkan apa yang mereka inginkan. Dan pribadi social climber inilah yang penulis jadikan sebagai objek penelitian. Sedangkan untuk subjek penelitian adalah wilayah Kemang Jakarta Selatan. Skripsi ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan tujuan deskriptif. Metode yang digunakan oleh penulis dalam penelitian ini adalah dengan metode fenomenologi dibantu dengan observasi serta wawancara mendalam sebagai metode alat pengumpulan data. Pada akhirnya penelitian fenomenologi ini bertujuan untuk memberikan gambaran serta pemahaman terhadap kepribadian, gaya hidup, serta proses komunikasi yang dilakukan seseorang yang memiliki kepribadian social climber untuk bisa mendukung peran mereka sebagai social climber.

Contributor : Dani fardiansyat Noor ,Msi
Date Create : 10/07/2013
Type : Text

Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200952079
Collection : 200952079
Source : Undergraduate Theses Of Public Relation
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Unversitas Esa Unggul
Right : copy right library 2013 UEU

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor